

Commission Prison: format teams

Compte-rendu détaillé de la réunion du 2 juillet

Participants

- Jean-Luc Boussard : Pilote de la Commission Prison
- Willy Rozenbaum
- Dalila Jaumally
- Ridha Nouiouat (SIDACTION)
- Christophe Michon
- Jennifer Bada
- Benjamin Silbermann
- Marc-Antoine Valantin
- Hicham COREVIH
- Pierre Leroy

Ordre du jour

- 1. Valider l'abstract pour la SFLS
- 2. Déterminer les actions à mettre en place pour les mois à venir

Points discutés

Relecture de l'abstract

- Limite de 2500 caractères pour l'abstract.
- Proposition de Pierre Leroy d'écrire un article à publier.
- Marc-Antoine, Jean-Luc, et Willy proposent de relire l'article pour septembre.

Discussions autour de l'abstract

• Question sur les actions à entreprendre en plus de l'abstract et de l'article potentiel.

- Proposition de présenter l'abstract au congrès APSEP, Association des Professionnels de Santé Exerçant en Prison afin de proposer des formations.
- Importance de l'éducation sur le VIH/IST dans les milieux pénitentiaires. Mention des formations actuelles (Michon) qui révèlent une forte demande parmi les équipes et les personnels paramédicaux et cadres de santé.

Proposition de formation pour les personnels de santé au sein des USMP

- Proposition de Marc-Antoine Valantin de formations courtes et régulières sur place plutôt que des formations longues.
- Suggestion d'organiser des petites soirées/journées avec des présentations pour la formation et la prévention. Importance d'une approche collective.
- La chargée de mission a émis la proposition de faire un tour des personnes qui travaillent en prison pour établir un programme de formation en fonction des besoins. Cette proposition a été accepté. Pour cela, elle se rendra à la prison de Réau en septembre.
- Il se pose la question du besoin de faciliter l'accès aux prisons pour la formation.

Prochaine réunion

- Prévue un mardi après-midi mi-septembre.
- Faire un doodle pour choisir la date (17 ou 24 septembre) et les horaires (14h-16h ou 16h-18h).

Autres informations

• Visite prévue à la prison de Réau le 10 septembre.